

## FITNESS

# Colau busca gestor para un centro deportivo de Barcelona por 14 millones de euros

A través del Institut Barcelona Esports (IBE), el IBE ha sacado a concurso el contrato de explotación del Centro Deportivo Municipal (CEM) Parc de la Ciutadella, que en la actualidad está operado por la UTE Club Natació.

Patricia López  
30 jun 2020 - 04:59



Barcelona continúa con su particular oleada de concursos públicos para adjudicar la gestión de sus centros deportivos. Le ha llegado el turno al Centro Deportivo Municipal (CEM) Parc de la Ciutadella, ubicado dentro del parque barcelonés y junto a la Estación de Francia. La alcaldesa de la ciudad, Ada Colau, busca un operador que asuma la gestión de la instalación durante un periodo de diez años, con un contrato valorado en 14,2 millones de euros en total.

Se trata de una instalación que promedia 2.400 clientes y requiere un presupuesto de 1,35 millones de euros anuales. La instalación cuenta con gimnasio, tres salas para actividades dirigidas y una adicional para de *cycling*, espacio para entrenamiento

personal, piscina semiolímpica, sauna húmeda, piscina exterior con solárium y área de salud con una consulta para ofrecer servicios de medicina deportiva, nutrición y fisioterapia.

En la instalación juega el CB Ciutat Vella, que cuenta con trece equipos masculinos, femeninos y mixtos, y un club de kárate que recibe el mismo nombre. También se imparten cursos de natación y campus de verano.

## Barcelona prevé que en diez años el gestor del CEM Parc de la Ciutadella facture 14,2 millones de euros

El centro se inauguró en 2010 y es uno de los últimos centros deportivos municipales que construyó el Ayuntamiento, ya que buena parte del parque de instalaciones de la ciudad es legado de los Juegos Olímpicos de 1992, cuando se construyeron complejos de entrenamiento y competición. Son instalaciones propiedad del Ayuntamiento, que desde la época postolímpica ha optado por derivar la gestión de las instalaciones a operadores especializados, a cambio de que asuman toda la facturación y los costes asociados a la actividad del complejo.

El consistorio lleva años preparando los distintos concursos públicos para adjudicar la explotación de siete centros deportivos, pero el Covid-19 ha provocado que el proceso se haya quedado en *stand by*. De hecho, el anuncio previo de la licitación del CEM Parc de la Ciutadella se tramitó el 22 de enero en el Diario Oficial de la Unión Europea (Doue), y en la plataforma de contratación el anuncio aún está en fase previa, puesto que no se han publicado los pliegos técnicos y de condiciones.

Uno de los centros que sí se licitó y ya ha sido adjudicado es el Poliesportiu Municipal Camp del Ferro, asignado a la UTE formada por la Federació Catalana de Patinatge (FCP), la gestora de instalaciones Ubae (Eurofitness) y dos clubes, AE Sant Andreu y Club Patí Congrés de Barcelona (CPC). Estas federaciones licitaron de la mano de la Unión de Federaciones de Cataluña (Ufec), que aglutina a todos los órganos federativos autonómicos catalanes y que este mes se ha asociado con Ubae para que todos sus centros deportivos operen con la marca Eurofitness.

Siete centros deportivos por adjudicar

Además del club del Parc de la Ciutadella, quedan por licitarse los CEM Bon Pastor, Can Felipa, Mundet, Perill, Sant Andreu-Sagrera y Verneda. Estas siete instalaciones

---

# PALCO23

---

suman una media de 17.550 abonados, de los cerca de 200.000 inscritos que tienen los 41 centros deportivos municipales que tiene la ciudad. Hasta mayo de 2019, Claror era el operador con mayor número de abonados, seguido de Eurofitness, Holmes Place y CET10.